

宇津峰

No.4

発行者

校長 佐久間利則

6月(水無月)です。

先日(5/28)の岩瀬支部中体連総合大会ではお子様の活躍をご覧いただけましたか？

3年生にとっては、最後の勇姿。(県中大会がある生徒はまだですが。)生徒達の様子を見るとまた一つ成長したと感じました。3年生が戦う姿を1・2年生はどういう思いで見えていたでしょうか。そこに伝統であり、部活動のよさがあるのでしょう。

さて、今の中学生が社会に出て活躍する頃、世の中はどのように変化しているか、最近よく言われます。これからの社会に求められている学力はどんなもののでしょうか。「知識基盤社会」と言われAI(人工知能)が生活のあちこちに見られる時代となっているでしょう。以下のアドレスでは予想される近未来(Society5.0の到来)について日本政府が広報オンラインでWeb上で公開しているものです。ドローン宅配・AI家電・スマート農業・会計クラウドなど興味深いものでした。(https://www.gov-online.go.jp/cam/s5/)

情報技術の進化、AIの急速の進化の中では、新たに工夫し、創造し、考え、学び続けていくことが大切になってきます。言語能力を高め、表現する力、ICTの活用能力が重要となっていきます。本校でもこういったことを意識しながらキャリア教育(特に職場体験など)に取り組んでいきたいと思えます。



総合大会終わる！

5/28(火)、5/29(水)は中体連総合大会が行われました。結果は以下の通りです。大会後の報告の場面では、「あきらめないことの大切さを改めて感じた。粘り強く食らいついていった選手は勝利にたどり着いた。君たちの頑張りは小塩江の伝統を守った。そのよさを1・2年生に引き継いで、1・2年生はよさを受け継いでいってほしい。」と話しました。本当にお疲れ様でした。

<卓球>

◎団体：予選リーグ

対湯本中 3：0 勝ち

対長沼中 3：2 勝ち

対須二中 1：3 負け

決勝トーナメント1回戦

対須三中 2：3 負け

代表決定戦

対長沼中 2：3 負け

◎個人 シングルス

滝田和佳さん ベスト8

(県中大会へ)



<野球>

1回戦 対須三中 0：7 負け



～お知らせ～ 先日(5/28)の川崎市的事件を受けて、「子ども110の家」の方々をはじめ地域の皆様の協力を得ながら、幼・小・中連携して対応していきます。

1・2年学習旅行 ~仙台方面~ 5/17 (金)



△地下鉄で迷いながら切符購入

天候に恵まれ、1・2年生は歴史や文化を探る学習の旅に仙台へ行ってきました。途中交通渋滞に巻き込まれましたが、大した遅れることもなく鐘崎ささかま館で笹かま作りを体験した後、班別自主研修を行いました。今年も学年の枠を超えて班を作り取り組みました。もちろん班長は

2年生。しっかり1年生をリードして地下鉄に乗ったり、歩いたりして最終目的地仙台市科学館をめざしました。生徒たちは班活動を中心に、集団行動を通して、学級や学年間の相互理解を深めることができました。



△みんなでハイポーズ!!



運動会ボランティア大活躍!

5月18日(土)小塩江小学校では恒例の大運動会が行われました。来賓として出席した私(校長)は久しぶりの小学校の運動会見学でした。4月に入学したばかりの1年生が6年生ら上級生に混じって堂々と入場行進をしていました。児童数こそ少なかったのですが盛りだくさんで味わいのある運動会でした。

本校の男子も先生方やPTAの皆さんに混じってボランティア活動に力を出してました。こういう運動会は「小塩江地区ならではの。」なのだろうなと思いました。少ない人数だからこそ地域みんなで盛り上げようとしている姿がとても印象的でした。



6月の行事予定

3(月)	衣替え 集金日(~5日)
7(金)	租税教室
10(月)	喫煙防止教室
11(火)	県中大会壮行会 Q-U検査
12(水)	県中大会 弁当
18(火)	AED講習会 期末テスト前部活休止
19(水)	不審者対応訓練
21(金)	期末テスト
26(水)	中学生芸術鑑賞教室 弁当
28(金)	職場体験(2年) 弁当 実力テスト(3年)
30(日)	事業参観・ 情報モラル教室 給食試食会 球技大会



親子奉仕作業~ありがとうございました。5/26(日)



早朝より保護者の皆さん・生徒の皆さんと全職員参加によって実施されました。生徒数が減少しているのですが、当然、参加者がかなり減っているところでしたが、昨年度より速い動きでスムーズに予定の作業が終了できました。お世話になりました。2回目は8月31日(土)を予定してます。よろしくお願いいたします。

